



Regionaljournal Steiermark



Von Fahrbahn abgekommen

Donnerstagfrüh kam ein 55-jähriger Pkw-Lenker aus bislang unbekannter Ursache in Aigen von der Fahrbahn ab und erlitt dabei Verletzungen unbestimmten Grades.

Gegen 09:00 Uhr lenkte ein 55-Jähriger aus dem Bezirk Liezen seinen Pkw auf der L741 von Liezen kommend in Richtung Irdning. Aus bislang ungeklärter Ursache kam er von der Straße ab und prallte gegen eine Mauer. Dabei erlitt der Mann Verletzungen unbestimmten Grades. Er wurde vom Rettungshubschrauber Christophorus 14 ins LKH Rottenmann gebracht.

